
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 08 de agosto de 2024.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 408/2024, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamos as informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Obras e Serviços Públicos.  
  

  

Colocamo-hosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa éstima e consideração.

Atenciosamente,

EDINHO SILVA

Fretesflicipa
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MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

A Chefia de Gabinete.

Considerando as informações solicitadas segue:

1 — Requeiro informações sobre a aprovação do projeto do Condomínio Parque Astral
(MRV), especificamente sobre o planejamento e as medidas previstas para o
escoamento de águas pluviais;

Em relação à aprovação do projeto informamos que de conforme consulta ao cadastro,
a obra do Condomínio Parque Astral foi concluída no ano de 2012 e não há registro nesta
secretaria de informação sobre encaminhamento de projeto de drenagem.
Considerando tratar-se de empreendimento vertical, à época as exigências quanto a
drenagem sustentável estavam sob as responsabilidades do DAAE e Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Urbano. Sugiro consulta aos departamentos para complementar a
informação caso haja registro da época.

2 — Requeiro esclarecimentos sobre de quem é a responsabilidade pela execução das
providências necessárias para solucionar as recorrentes inundações que ocorrem no
referido condomínio durante períodos de chuva forte, uma vez que a água tem invadido
o local, causando transtornos aos moradores;

A responsabilidade de manutenção, construção e captação de água pluvial em vias
públicas é do município, através da Secretaria Municipal de obras e Serviços Públicos -

Gerência de Drenagens, porém, o condomínio foi construído em nível mais baixo que a
via, portanto as inundações do local não são causadas pela capacidade reduzida de
vazão dos equipamentosde drenagem existentes na região.

3 — Solicito informações sobre as ações que estão sendo ou serão tomadas para mitigar
os impactos das inundaçõese prevenir futuros incidentes.

Considerando que a carência de infraestrutura de drenagem adequada do local, para
mitigar a problemática serão implantadas bocas de lobo nas proximidades, todavia
cabe registrar que a capacidade da rede existente requer estudos aprofundados e
portanto encontra-se em processo de análise projetos para adequações da região.

Sem mais.
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Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos


